

# Iquique continúa campaña para enviar ayuda a damnificados por incendios

Diversas entidades han instalado puntos de acopio a lo largo de la comuna.

Bástian Valenzuela Rojas  
 La Estrella de Iquique

**L**uego de largos días en que los incendios forestales continúan azotando el sur de Chile, distintas entidades de la ciudad de Iquique se han puesto en campaña para enviar su ayuda a las zonas afectadas, a través de acopios que se han viralizado por la región.

Bajo este contexto, se han creado una serie de acopios a lo largo de la ciudad, donde se han recibido principalmente artículos de higiene y cuidado personal, alimentos de emergencia, agua embotellada

y productos de trabajo que ayuden al personal a enfrentar la emergencia.

Desde la Municipalidad se impulsó la campaña solidaria "Iquique ayuda al Sur", que cuenta con tres puntos de acopio habilitados para recibir donaciones. El principal, y de mayor capacidad, es el Estadio Municipal "Tierra de Campeones Ramón Estay Saavedra", además de las sedes de la Defensa Civil y la Cruz Roja en la comuna.

En esta última institución, la presidenta de la Cruz Roja Filial Tarapacá, Berta Aravena, comentó que "se nos han acercado muchas personas a apor-



EL ESTADIO TIERRA DE CAMPEONES HA SIDO UNO DE LOS PRINCIPALES ACOPIOS.

tar; nosotros estamos recibiendo y ordenando los insumos donados para posteriormente trasladarlos a una central, la cual será desde donde saldrán los camiones con las donaciones".

Desde el municipio

aclararon que los acopios funcionarán hasta el martes 27 de enero en sus tres sedes, siendo esa la fecha límite para enviar todo lo recaudado a las zonas afectadas.

Por otra parte, desde los clubes sociales y de-

portivos también se han organizado iniciativas solidarias. La Fiel del Norte, hinchada del club Deportes Iquique, estableció un punto de acopio en el restaurante Doña Bárbara.

Sobre su funcionamiento, Luis Díaz, del

3

**centros de acopio** dispone la municipalidad para entregar los apor-tes a los afectados.

Centro Social, Cultural y Deportivo La Fiel del Norte, señaló que "los horarios son desde la apertura hasta el cierre de Doña Bárbara, local aledaño al Estadio Tierra de Campeones. En cuanto a la salida del camión, queremos que sea lo antes posible; la idea es llenarlo con donaciones de donde vengan, no importa si es con otras organizaciones, nosotros como barra nos vamos a sumar con lo que podamos aportar".